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分類 番号 担当

1 鳳来総合支所の進行状況はどうなっているか。

建物の完了検査については、３月１０日に実施しており、
立会人については、市職員で建築士の資格を有する者が実
施済。修正工事については鳳来総合支所長初め協議を
行っているところであり、修正箇所については４箇所に指摘
を受けているということですが、すぐに修正できる箇所につい
ては、順次始めていくということです。只、クラック（土間のひ
び割れ）においては、今後も乾燥による収縮が懸念されるの
で経過を見て対応方針を定めるとのうことです。

○ ① 小林秀德 鳳来総合支所

2 東陽小学校における統廃合について。

生徒数は、R6年では８８名、現在R９年では５３名となってお
り、５年後は、約４０名程度に減少するであろうと試算されて
いる。
統合の基本的な考え方となる指針については、６学級未満
の学校規模とし該当学区については、速やかに協議の場を
設けることとなっておりますが、最優先されるのは地元の意見
を第一にしすすめるものであり、教育委員会としては、主導
はしない方針としています。学級併合も視野に考え、少ない
人数でもやる方針となれば存続することもできます。

○ ① 小林秀德 学校統廃合

3 鳳来寺高校の跡はどうしていくのか教えてほしい。
今は市が管理をしている。今後のことはまだ決まっていない
が、県と地域で調整していく。

○ ① 丸山隆弘 廃校

4
8月発行の議会しんしろに載っていた山田議員の一般質問
の中の東郷中学校のテニスコートの問題が載っていなかっ
たのはなぜか。

議員の希望で載せている。 ● ① 丸山隆弘 広報掲載

5
養鶏場跡地を高いお金で買ったのに、現在どうなっているの
か、今後どうしていくのか。

今後は整備して、企業誘致をしながら工業用地としてやっ
ていく段階である。今後、どのような企業が入るかは議会
として注視していく。

〇 ① 齊藤竜也 工業団地

令和５年度議会報告会（意見交換会）における発言内容報告書

開催地区：　鳳来東部地区

開催日時：令和５年１０月 ３ 日（水）　午後　７時００分　～　午後　８時　３９分

開催場所：鳳来中央集会所

担当議員：６名　（氏名：　丸山隆弘、小林秀徳、中西宏彰、今泉吉孝、浅尾洋平、齊藤竜也　）

参加人数：男性　８名、女性　２名　　　計１０名

分類：●議会に関するもの　　○市政に関するもの　　対応：①回答（処理）済　②聞き置いた事項（含む情報提供）
対　応

今泉吉孝

№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容 (ｷｰﾜｰﾄﾞ)



分類 番号 担当

対　応
№ 市民の発言内容 議会（議員）の発言内容 (ｷｰﾜｰﾄﾞ)

6 子育て政策はやっているが少子化のことはやっていない。 聞き置いた事項（含む情報提供） 〇 ② - 少子化対策

どこの辺りの土地かわからないが、地権者がいて、細かい持
ち主までは今はわからないが、森とかだったら森林課に確認
をしてほしい。

〇 ① 齊藤竜也 管理計画

あくまで、個人の財産である。しかし国定公園なので制限が
加わるので、許可をもらってやって欲しい。

〇 ① 丸山隆弘 管理計画

8
やまびこの丘の愛知国体の時に建てたクライミングの施設な
ど、先を見てやっていってほしい。

聞き置いた事項（含む情報提供） 〇 ② - 管理計画

もっと民間が入ってきてくれればよい。 齊藤竜也
兵庫県明石市のようにやってくれれば良いと思っている。 浅尾洋平
楽しい街にしないと駄目。 今泉吉孝
市街化調整区域が多すぎるのではないか。 中西宏彰
ここに住んで良かったと思えるようにしていかなくてはいけな
い。

丸山隆弘

持続可能な都市計画をしっかりやっていく。 小林秀德

10 将来、細かいところまでSバスがちゃんと来てくれるか。
市は大きく舵を切ってきているが、当面は地域の皆さんに
も頑張ってほしい。

● ① 中西宏彰 Ｓバス

11
学校給食などにも、古米や古古米を使用していくような工夫
をすれば給食費とかも安くなるのではないか。

古米の使い方を考えていかないといけないと思っている。 〇 ① 浅尾洋平 学校給食

12 もう少し農林業を大切にしてほしい。
国の政策で農業を守ることをしていかなくてはいけないと
思っている。請願や要望などで上げてほしい。

〇 ① 浅尾洋平 農林業

13
今日の議会報告会も人数が少ないが、PRが足りないのでは
ないか。目標をもってやってもらわないともったいない。

私たちの努力不足である。次回はこういうことのないように
やっていく。

● ① 丸山隆弘 議会

7
国定公園が湯谷園地にあるが、何年か前までは草刈りを
やってくれていたが、どうなっているか。

9
新城は人口が減っている。豊川は大型施設を誘致して人口
が増えている。新城は考えが古い考えではないのか。なぜ豊
川は発展して、新城は発展しないのか。

〇 ① 人口減少


